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Abstract (en)
The device (1) has a cross winding system (2) provided with a translation unit for imparting translational movement in a direction and in another
direction along an axis. A winding bar (3) is provided with a rotation setting unit for rotating the bar around rotation axis so as to allow winding of the
product on the bar. Another winding bar (10) is parallel to the former bar, and a position change unit positions the latter bar at a place of the former
bar when preset length of the product has been wound on the former bar in order to allow initiating and automatic winding of a new reel (8).

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'enroulage (1) d'un produit (7) sur une barre d'enroulage (3), comportant un système de trancannage (2) muni
de moyens de mise en translation dans un sens puis dans l'autre selon un axe parallèle à la barre d'enroulage (3), et des moyens d'amenée du
produit (7) sur la barre d'enroulage (3), la barre d'enroulage (3) étant munie de moyens de mise en rotation autour de son axe de rotation afin de
permettre l'enroulage du produit (7) sur la barre d'enroulage (3), caractérisé en ce que le dispositif d'enroulage (1) comporte au moins une seconde
barre d'enroulage (10) parallèle à la barre d'enroulage (3) et des moyens de changement de position des barres d'enroulage (3,10) permettant de
positionner la seconde barre d'enroulage (10) à la place de la barre d'enroulage (3) lorsque la longueur désirée de produit (7) a été enroulée sur la
barre d'enroulage (3) et ainsi permettre l'enroulage automatique d'une nouvelle bobine.
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